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Manmin TV asiste a la

El Seminario Internacional Manmin (Dra. Esther K. Chung, Ph.D., Presidenta), realizó “El 
Seminario para Líderes de Iglesias de Rusia” en Izhevsk y San Petersburgo. El seminario “El Mensaje 
de la Cruz” realizado en Izhevsk el 16 y 17 de Junio del 2007; tuvo la participación de 
aproximadamente 300 pastores y trabajadores de Iglesias de más de 20 ciudades incluyendo Moscú. 
El seminario “La Medida de la Fe” realizado en San Petersburgo el 19 y 20 contó con la asistencia de 
más de 70 pastores y trabajadores de iglesias.

Después de recibir abundante gracia de las conferencias impartidas por la Dra. Chung, ex 
-Presidenta de la Universidad de Mujeres de Seúl, los participantes solicitaron copias de los libros 

publicados del Rev. 
D r.  J a e r o c k L e e 
mientras que casi 30 
pastores y ministros 
r e g i s t r a r o n  s u s 
i g l e s i a s  c o m o 
filiales de Manmin 
y c o m o i g l e s i a s 
asociadas.

MIS: ‘Seminario para Líderes de Iglesia en Rusia’

Expolit, la exhibición de publicaciones Cristianas en Español más 
grande del mundo, fue realizada del 17 al 22 de Mayo del 2007, en 
Miami, Florida. 

La Editorial Nueva Vida, una compañía de publicaciones en el 
Paso, Texas, que ha aceptado imprimir y comercializar El Mensaje de 
la Cruz del Rev. Dr. Lee, introdujo su ministerio y su ministerio de 
literatura a los participantes.

El Festival de la Cosecha del 2007 

M a n m i n  T V , 
miembro de la Iglesia 
M a n m i n  C e n t r a l , 
asistió a la “Exposición 
Communiqué de Asia 
del 2007” realizada en 
Singapur Expo del 18 
a l 2 2 d e J u n i o d e l 
2007. La Exposición, 
la más grande reunión 
de comunicadores de 
toda Asia, es un ágora 

en la cual la tecnología moderna y comercial producida al nivel de comercialización y 
desarrollada por corporaciones internacionales es introducida. Con el objetivo de 
establecer infraestructura y las redes para propagar el Evangelio a todas partes del globo, 
Manmin TV sostuvo reuniones con empresas de satélite mundialmente renombradas tales 
como Intelsat, Globecast, Satlink, y RRsat, todas las cuales han ayudado a preparar el 
camino a continuar en la formación de redes de satélite globales. 

‘Exposición Communiqué 
de Asia del 2007’

En mi juventud, estuve en cama enfermo durante siete años. En ese momento, 
todo lo que me había quedado era un cuerpo que estaba enfermo de pies a cabeza, 
una deuda gigantesca, soledad, e impotencia. Después de encontrarme con Dios y 
recibir Su sanidad en todas mis enfermedades, empecé a realizar labores manuales 
desde el amanecer hasta tarde en la noche para pagar la enorme deuda, mientras mi 
familia - los cinco de nosotros - vivíamos en una casa de una sola habitación ubicada 
en una ladera. Aunque el trabajo era agotador y la realidad era aparentemente 
desoladora, todos nosotros estábamos llenos con gozo y agradecimiento por la 
salvación que habíamos recibido. Mirando ahora hacia atrás, las palabras no pueden 
describir adecuadamente cuan preciosos fueron esos momentos.

Por haber vivido a través de esos tiempos, el amor de Dios es mucho más 
precioso para mí ahora y me pude convertir en el siervo del Señor sanando el cuerpo 
y el corazón de innumerables personas.

De la columna del Rev. Dr. Jaerock Lee “Siloam” publicada en el Periódico DongA

Universidad Nacional de San Antonio 
Abad del Cusco, una de las instituciones más 
antiguas de estudios superiores en Perú, 
otorgó un profesorado honorario a la Dra. 
Esther K. Chung, Presidenta del Seminario 
Internacional Manmin (MIS). El honor, 
conferido después de una votación de 30 
miembros del Consejo de Directores de la 
Universidad, la cual fue fundada en 1692, y certificada por el gobierno de Perú, fue 
decidido en gratitud de la Iglesia Manmin Central y de su Pastor General Rev. Dr. 
Jaerock Lee así como en reconocimiento del ministerio y la carrera de la Dra. Chung.

Durante 40 días, del 23 de Abril al 2 Junio, la Dra. Chung dirigió una serie de 
seminarios en los Estados Unidos y en numerosos países en Centro y Sur América. 
Una de las paradas que hizo fue en la ciudad de Cusco, Perú; donde sus mensajes 
fueron más que suficientes para derramar bendiciones y gracia sobre los participantes.
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En conmemoración del Festival de la Cosecha del 2007, el Pastor General Rev. Dr. Jaerock Lee en 
la Iglesia Manmin Central declaró el mensaje titulado “Dios el Protector” (Éxodo 15:26) durante el 
Servicio de la Mañana y “Ofrendas Entregadas con el Corazón” (Génesis 4:3-5) en el Servicio de la 
Tarde del Domingo 1 de Julio del 2007. Él también ofició la Comunión durante el Servicio de la Tarde 
en honor a la carne y la sangre del Señor en gratitud por Su gracia y amor.

Las obras publicadas del Rev. Dr. Jaerock Lee 

fueron presentadas en la Exhibición de 
Publicaciones Cristianas en Español 

Universidad Nacional De San Antonio Abad Del Cusco, 
Perú; le otorgó un Profesorado Honorario a la 

Dra. Esther K. Chung del Seminario Internacional Manmin

Siloam Una casa de una habitación en una Ladera. 
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Con el propósito de salvar a toda la humanidad los 
pecadores, Jesús vino a este mundo, soportó severas 
persecuciones, fue crucificado, resucitó y ascendió al cielo. 
De manera que, todo aquel que crea en Jesús quien se ha 
convertido en nuestro Salvador, recibirá la autoridad por la 
cual es reconocido como hijo de Dios. Un mayor 
entendimiento del sufrimiento de Jesús y de la Providencia 
de Dios hallada en esto, también le permitirá a cada 
creyente una profunda comprensión del amor de Dios y a 
esforzarse más duramente en su vida en Cristo. 

¿Por que fue Jesús humillado al punto de ser desnudado 
en público, y cual es la Providencia de Dios hallada en la 
ropa de Jesús y en Su túnica?

1 . Jesús sopo r tó l a ve rgüenza de se r 
desnudado para redimir a los pecadores de su 
propia vergüenza. 

Jesús cargó en Su espalda durante todo el camino al 
Gólgota la cruz en la cual iba a ser crucificado. Cuando 
llegó al lugar de su crucifixión, los soldados tomaron la 
ropa de Jesús y la túnica y Él fue colgado en la cruz 
completamente desnudo. Jesús el único Hijo engendrado de 
Dios, el Más Alto, fue forzado a soportar la humillación de 
ser desnudado totalmente ante meras criaturas.  

¿Por que razón fue Jesús sometido a tal humillación? Él 
soportó la humillación y la vergüenza que nosotros íbamos 
a sufrir por nosotros mismos. El Jesús sin pecado fue objeto 
del ridículo y del desprecio que iba a ser y debería haber 
sido inflingido solamente sobre los pecadores.

Más sucio que la suciedad y más deshonorable que el 
deshonor es el pecado. Ya que mucha gente hoy en día está 
viviendo en medio del pecado, ellos también se están 
volviendo cada vez más insensibles a él. Sin embargo, así 
como la luz expone las cosas de la oscuridad, cuando la 
Palabra de Dios, quien es luz en Si mismo, brilla en nuestro 
corazón, todos los pecados vergonzosos dentro de nosotros 
son expuestos. La gente que ha sido empapada en la 
suciedad de este mundo y que está viviendo en pecado, no 
pueden atreverse a mantener su cara en alto, pues sus 
despreciables obras y corazones, con los cuales se 
presentarán ante el juicio de Dios son descubiertas en su 
totalidad.

Sin embargo, Jesús nos redimió de nuestros pecados y 
soportó por nosotros la humillación y la indignidad a favor 
nuestro; y todo aquel que cree esto puede ser liberado de la 
vergüenza que un pecador va ha soportar. De allí que, cada 
uno de nosotros tiene que estar agradecido con todo nuestro 
corazón por el amor de Nuestro Señor y estar listos para 
abrazarle sin ninguna mancha alcanzando rápidamente la 
santificación perfecta. 

2. La Providencia de Dios en que los soldados 
dividieran la ropa de Jesús y en que echaran 
suertes por Su túnica. 

Después de haberle quitado Sus ropas y Su túnica, los 
soldados dividieron la ropa de Jesús en cuatro partes. Ellos 
no cortaron la túnica de Jesús porque esta era “Sin costura, 
tejida en una sola pieza”; echaron suertes y uno de los 
soldados terminó quedándose con ella (Juan 19:23-24). Para 
que la profecía, “Repartieron entre sí mis vestidos, Y sobre 
mi ropa echaron suertes” (Salmo 22:18) fuera cumplida. 

La razón por la cual encontramos una descripción tan 
detallada de la ropa de Jesús en la Biblia es porque Sus 
ropas simbolizan la historia de Israel. Primero, la ropa de 
Jesús - el Hijo de Dios y el rey de Israel - espiritualmente 
representa la nación de Israel y su gente. Cuando Sus ropas 
fueron divididas en cuatro piezas, la forma del vestido 
desapareció y lo único que quedó fueron piezas de tela. Esto 

sino que “fue tejido en una sola pieza”. Aquí, la “túnica” se 
refiere al corazón del hombre. La túnica de Jesús el rey de 
Israel simboliza el corazón de la posteridad de Israel y 
muestra su fe en Dios.

El fundador de los Israelitas, el elegido de Dios, es 
Jacob. Dios personalmente cambió el nombre de Jacob a 
“Israel” y formó las doce tribus de Israel de los doce hijos 
de Jacob. Durante mucho tiempo, los Israelitas fueron un 
pueblo homogéneo, no casándose con hombres o mujeres 
de otras naciones, y sirvieron al único Dios.

Luego durante el reino de Roboam el hijo de Salomón, 
una guerra civil en Israel dividió el país en Israel en el norte 
y Judá en el sur. La gente de Israel en el norte pronto 
empezaron a casarse con la gente de los otros países y 
tribus y perdió la integridad de ser una nación homogénea. 
Solamente la gente de Judá en el sur se convirtieron en los 
verdaderos descendientes de Israel al permanecer 
homogéneos en su raza no cansándose con personas 
no-Israelitas. Por esta razón, los descendientes de Israel son 
referidos como “la gente de Judá” o Judíos.

Así como la túnica de Jesús estaba “Tejida en una sola 
pieza”, los Judíos permanecieron por mucho tiempo como 
un pueblo homogéneo, empezando con su antepasado 
Jacob. Esta es la razón por la cual los soldados Romanos no 
rompieron la túnica de Jesús y simboliza espiritualmente 
cómo el corazón de los Judíos hacia su Dios no puede ser 
dividido ni destruido por el hombre.

Roma falló en eliminar la fe del pueblo de Israel. Aún 
después de la caída de Jerusalén y a pesar de las 
dificultades y del sufrimiento en todas partes del mundo 
por casi dos milenios, los Judíos no perdieron ni olvidaron 
su identidad y finalmente el 14 de Mayo de 1948, ellos 
regresaron a la tierra de sus antepasados y establecieron 
una nación independiente y soberana.

Así fue cumplida la profecía en Ezequiel 38:8-12. La 
Escritura nos dice, “al fin de los años vendrás a la tierra 
recuperada de la espada”. ¿Qué otra raza en la tierra se ha 
aferrado a su identidad nacional, que ha guardado la 
seguridad de su fe, y que ha restaurado su condición de 
estado dos mil años después de la destrucción? El corazón 
y la fe que el pueblo de Israel heredó de su antepasado 
Jacob era muy firme, y la preservación de la túnica de Jesús 
nos predice el desarrollo de tal historia.

Hermanos y hermanas en Cristo, todo lo que está escrito 
en la Biblia, desde la caída de Jerusalén y el sufrimiento de 
los Judíos a la destrucción y restauración de Israel, ha sido 
cumplido. Las cosas que están prontas a suceder son los 
eventos que están por realizarse en los días venideros, uno 
de los cuales es el regreso de Nuestro Señor en un futuro 
cercano para llevarnos al cielo.

Pueda cada uno de ustedes estar alertas cada momento, 
terminar su preparación como una novia del Señor, y con 
satisfacción abrazarlo en ese día, ¡Los bendigo en el 
nombre de Nuestro Señor!

significa como Israel iba a ser destruida, perdiendo su 
posición como una nación soberana, y así como piezas de 
tela fue lo único que quedó de la ropa de Jesús, esto indica 
como solamente “la gente de Israel” subsistiría. 

Los soldados romanos dividiendo la ropa de Jesús 
simboliza como la nación de Israel iba a ser destruida por 
los Romanos, y que separaran la ropa en cuatro piezas 
significa como la gente de Israel seria dispersada en cuatro 
direcciones - norte, sur, este y oeste. En Lucas 19: 43-44 
encontramos la profecía de Jesús sobre la ciudad de 
Jerusalén: “Porque vendrán días sobre ti, cuando tus 
enemigos te rodearán con vallado, y te sitiarán, y por todas 
partes te estrecharán, y te derribarán a tierra, y a tus hijos 
dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, por 
cuanto no conociste el tiempo de tu visitación”.

Precisamente de acuerdo a la profecía, en el año 70 D.C., 
la destrucción completa de la ciudad de Jerusalén fue 
ocasionada por general Romano Titus. Así como Jesús 
había dicho “y no dejarán en ti piedra sobre piedra”, 
Jerusalén fue demolida completamente. Durante el sitio de 
la ciudad, más de un millón de Judíos fueron masacrados y 
aquellos que sobrevivieron al sitio y la masacre fueron 
dispersados en todas direcciones y posteriormente fueron 
objeto de toda clase de persecuciones por los gentiles. 

El evento más terrible que ha sucedido a los Judíos fue la 
masacre sistemática implementada por el régimen Nazi 
durante la Segunda Guerra Mundial. Más de seis millones 
fueron ejecutados totalmente desnudos solamente por ser 
Judíos. Esa inmensa cantidad de gente fueron asesinados 
como una de las maldiciones porque sus antepasados 
habían matado a Jesús, quien había venido a este mundo 
como su rey.

Cuando los Judíos estaban buscando la muerte de Jesús, 
Poncio Pilato, el gobernador de Roma en la provincial de 
Judea en ese momento, estaba consiente de la inocencia de 
Jesús y quiso prevenir sentenciarlo a la muerte. Los Judíos 
sin embargo, fueron persistentes en pedir la muerte de 
Jesús, Poncio Pilato les dijo, “Inocente soy yo de la sangre 
de este justo; allá vosotros” (Mateo 27:24). A esto los 
Judíos respondieron, “Su sangre sea sobre nosotros, y sobre 
nuestros hijos” (Mateo 27:25) asegurándose de la ejecución 
de Jesús, y esto recibió retribución por su demanda, y 
precisamente de acuerdo a esa demanda, ellos vivieron a 
través de esa terrible historia. Todo esto fue simbolizado al 
dividir los soldados Romanos la ropa de Jesús en cuatro 
partes.

Luego, la túnica de Jesús era “sin costuras” - lo cual 
significa que el atuendo no había sido unido por costuras -  

Rev. Dr. Jaerock Lee

El Mensaje de la Cruz 

La providencia de Dios encontrada 
en la ropa de Jesús

“Cuando los soldados hubieron crucificado a Jesús, tomaron sus vestidos... Entonces dijeron entre sí: No la partamos, 
sino echemos suertes sobre ella, a ver de quién será. Esto fue para que se cumpliese la Escritura, 

que dice: REPARTIERON ENTRE SÍ MIS VESTIDOS, Y SOBRE MI ROPA ECHARON SUERTES”. (Juan 19:23-24)

La Orden de Publicación
La Crucifixión

1. La Providencia de Dios encontrada en 

     la ropa de Jesús

2. La razón por la cual Jesús fue clavado
    en Sus manos y Pies y las diferencias
    en los escritos de los dos malhechores 

3. La Providencia de Dios al no quebra
    r las piernas de Jesús y el significado
    espiritual de que Jesús haya derramado 
    Su sangre y Su agua 
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La providencia de Dios encontrada 
en la ropa de Jesús

Espacio del Ministerio de Televisión

“Cuando los soldados hubieron crucificado a Jesús, tomaron sus vestidos... Entonces dijeron entre sí: No la partamos, 
sino echemos suertes sobre ella, a ver de quién será. Esto fue para que se cumpliese la Escritura, 

que dice: REPARTIERON ENTRE SÍ MIS VESTIDOS, Y SOBRE MI ROPA ECHARON SUERTES”. (Juan 19:23-24)

Rev. Gerard Uthayakumar 
(Presidente, Holy God TV(Dios Santo TV), Francia; Pastor General, Iglesia Fuente de Vida)

Orando con profunda sinceridad por el trabajo 
misionero en Europa 

Nacido en Sri Lanka, había trabajado en un hotel desde 1983, 
después de haberme movido a Francia para escapar de las actividades 
violentas del movimiento anti-Tamil.

Luego en 1990, cuando visité a mi familia que vive en India, se me 
predicó el Evangelio, empecé a asistir a una iglesia Protestante, y tuve 
la experiencia de nacer de nuevo en agua y en el Espíritu Santo. 
Regresando a Francia un año más tarde, pude con dificultad encontrar 
una iglesia Protestante donde conocí a mi futura esposa Marie 
Uthyakumar.

Como yo hablaba Francés con facilidad, me estaba estableciendo 
en Francia trabajando en una oficina de gobierno y dirigiendo mi 
propio negocio. Frustrado y descorazonado por el estado deteriorado 
del Cristianismo en Europa, sentí que el ministerio de televisión en el 
Continente era crítico. Encontré una iglesia en 1993 y empecé a orar 
con profunda sinceridad por el trabajo misionero en Europa. 

Abundante gracia en “El Festival de Sanidad del 2004 
en Alemania con el Rev. Dr. Jaerock Lee” 

Entonces un día en el 2004, vi un video CD que me había 
entregado una hermana en Cristo de “El Festival de Oración, Sanidad 
y Milagros en la India con el Rev. Dr. Jaerock Lee”. Observando las 
grandiosas presentaciones en un enorme escenario, los mensajes de 
vida del Rev. Dr. Jaerock Lee a la innumerable gente allí congregada, 
y las manifestaciones de las maravillosas obras de sanidad de Dios, 
simplemente me maravillé que una persona hiciera tanto por Dios.

Yo llamé a la Iglesia Manmin Central al número en el envoltorio 
del CD, me enteré que había una Iglesia filial de Manmin en Francia, 
y que el Rev. Dr. Jaerock Lee iba a dirigir una cruzada en Alemania a 
finales de ese año. Yo contraté un bus junto a los miembros de mi 
iglesia y asistimos al “Festival de Sanidad del 2004 en Alemania”.

Desde el día anterior al inicio del Festival, Dios nos mostró un 
arcoiris de Su promesa y, aunque originalmente habíamos planificado 
asistir solamente al primer o a los primeros dos días del Festival, 
terminamos quedándonos los tres días después de recibir la 
maravillosa gracia de presenciar las obras del sorprendente poder de 
Dios. Cuando nosotros propagamos las noticias de las obras del poder 
de Dios, compartidas por aquellos de nosotros que habíamos ido al 
viaje a Alemania después de nuestro regreso, el resto de la 
congregación fue llenada del Espíritu Santo y la membresía de 
nuestra iglesia se cuadriplicó.

Founding the first Christian TV station in France
Manteniéndome en contacto con el Misionero Charonne Kang de 

Viendo Dios Santo TV desde Italia, 
yo he estado enterada de las noticias 

de las manifestaciones del poder de 

Dios del Rev. Dr. Jaerock Lee. También 

hice una petición y recibí de Corea un 

pañuelo sobre el cual había orado el 

Rev. Dr. Lee (Hechos 19:11-12). 

El Lunes 14 de Mayo del 2007, mi 

esposa Comporte se quejó de dolor 

proveniente de la hernia. Empecé a 

orar inmediatamente por ella con el 

pañuelo con el poder de Dios y el dolor 

desapareció inmediatamente. Estoy 

muy agradecido de reportar que ella ha 

estado completa y bien por los pasados 

2 meses. 

Es más, cuando oré con el pañuelo 

por mi hijo de tres años Debel, quien 

había estado sufriendo de eritema, todo 

lo irritado desapareció en tres días.

Yo estaba sorprendido y lleno de 

gozo al mismo tiempo cuando recibí las 

respuestas de Dios a mis oraciones con 

e l  pañue lo . A l  habe r m i f am i l i a 

experimentado al Dios viviente y al 

veni r a poseer una gran fe, este 

pañuelo se ha vuelto un objeto del cual 

no queremos apartarnos ni un minuto.

contemplar seriamente la fundación de una estación de televisión que 
pudiera tener el máximo impacto en la propagación del Evangelio. 
Empezar una estación de televisión requiere de un enorme capital y 
mi familia y yo vendimos en alegría y agradecimiento nuestra casa y 
negocio para prepararnos para el arrendamiento del canal y de las 
instalaciones.

En Febrero del 2005, Holy God TV(Dios Santo TV) empezó a 
transmitir.

Nuestra primera transmisión fue “El Festival de Oración, Sanidad y 
Milagros del 2002 en India con el Rev. Dr. Jaerock Lee” y recibí 
buenas reacciones de los televidentes, incluyendo uno de una familia 
Hindú de siete miembros en Tamil, confesando que todos los 
miembros de la familia habían aceptado a Cristo Jesús. La 
transmisión primeramente tomaba 30 minutos diarios por semana. 
Para Julio, el canal estaba funcionando las 24 horas y estaba 
mencionado en “El Libro Mundial de Records Guinness” como la 
primera estación de televisión Cristiana de Tamil. En el 2006, nuestra 
estación obtuvo el permiso oficial para operar como la primera 
estación Cristiana de televisión en Francia.

Transmitiendo los programas de GCN
Holy God TV(Dios Santo TV) logró un acuerdo con Manmin TV 

en el 2006 y empezó a transmitir programas de Global Christian 
Network (GCN) entre las 9:30 y las 10:30 de la noche cuando la 
audiencia televisiva es la más alta del día.

Durante la semana, nosotros transmitimos las series de mensajes 
del Rev. Dr. Jaerock Lee incluyendo “El Mensaje de la Cruz” y “Las 
Beatitudes” que han expuesto a nuestros televidentes a una tremenda 
gracia. Durante los fines de semana, transmitimos “Concierto 
Testimonio”, “La Fuente de Sabiduría” y la “Alabanza con Poder de 
GCN”, todos los cuales han sido de gran ayuda para exponer al 
público Francés los talentos de la cultura Coreana. Durante el día no 
transmitimos ningún programa de GCN, y recibimos muchas 
llamadas de reclamo. 

Por encima de ésto, estamos guiando a muchos Musulmanes, 
quienes no pueden poseer sus propias copias de la Biblia, a Cristo, por 
medio de la transmisión diaria de la lectura de un capítulo de las 
Escrituras.

Desbordante testimonios ponen las líneas de 
teléfono fuera de servicio 

De entre los testimonios que nosotros recibimos, muchos de 
ellos son sobre las sanidades de Dios que los televidentes han 
recibido de las oraciones del Rev. Dr. Jaerock Lee. Recibimos 
llamadas no solo de Francia sino también de los Países Bajos, 
Italia, Suiza, Dinamarca, Los Emiratos Árabes Unidos, y Arabia 
Saudita.

Un día, en el espacio de un segundo recibimos aproximadamente 
3,000 llamadas telefónicas simultáneamente, arruinando las líneas 
eficazmente. Eso fue más que suficiente para decirnos que la clase 
de televidente que Holy God TV(Dios Santo TV) tiene.

Este año, Dios nos ha bendecido para que nos traslademos a un 
estudio más grande y mejor.

Holy God TV(Dios Santo TV) está actualmente disponible para 
algunos 6 millones de personas en más de 110 países en Europa y 
el Medio Oriente en cable y a través del satélite Hot Bird, y yo 
espero propagar el evangelio de la santificación por medio de una 
relación más cercana con Manmin TV. 

[Reacciones Del Espectador]

“Mi esposa ha sido sanada 
de hernia después de recibir 

la oración con el pañuelo 
con el poder de Dios”
Methmin Sosaminu (Itali)

la Iglesia Manmin de Francia, empecé a 
conocer en gran detalle el ministerio de la 
Ig les ia Manmin Cent ra l y de los 
Festivales realizados en India y Alemania, 
me convencí de la neces idad de l 
ministerio de televisión por el cual yo 
h a b í a e s t a d o o r a n d o .  E m p e c é a 

Un mensaje poderoso y conmovedor que ha despertado de su sueño espiritual a infinidad de almas alrededor del mundo 
y les ha dado el gozo de vivir una verdadera vida cristiana.

Más información, por favor, contacto aquí; 
Centro de Misión Manmin Latino, Lima Perú / (511)265-3692, elarpapa@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Usted puede oír su mensaje en aquí; 
Véalo Todos los Domingos a las 11:30 a.m. Por Uranio TV Canal 15 y Cable 98 en PERÚ. 

Por ENLACE en América Latina entera. / Por JBN TV en Honduras y América Latina. / Por Canal 7 en El Salvador. /  Por GCN en U.S.A.

Mensaje del Dr. Jaerock Lee
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El impacto del ministerio 
de publicaciones es 

verdaderamente sorprendente.
Ezra Ting (Presidente, Compañía de Publicaciones Grace, Taiwán)

                de los visitantes de Taiwán a la Iglesia Manmin 
Central en Seúl, Corea, en Mayo del 2007 recibieron la sanidad de 
Dios y saborearon el mundo espiritual.

Un ejemplo muy notable es la Rev. Chen Tsen Man, Pastora 
General en la Iglesia Shin Hang y Presidenta del Centro Misionero 
de la Costa Oeste, quien había llegado a Corea en una silla de ruedas 
y regresó a casa caminando.

Debido a la parálisis infantil sufrida a la edad de 2 años y a un 
accidente de transito sufrido 14 años atrás, la Rev. Chen Tsen Man 
había estado usando un bastón para apoyarse y recientemente empezó 
usando una silla de ruedas debido al terrible dolor en sus piernas. 

Después de leer las obras publicadas del Dr. Jaerock Lee y de ver 
el DVD de “La Cruzada de Nueva Cork del 2006 con el Dr. Jaerock 
Lee”, la Rev. Chen Tsen Man empezó a anhelar los mensaje 
espirituales llenos de vida y las obras del poder de Dios, y terminó 
visitando Manmin el mes pasado con la fe por la cual ella creía que 
podía ser sanada. 

Después de ser llenada con el Espíritu Santo y de recibir 
abundante gracia del Seminario, la Rev. Chen Tsen Man tuvo una 
maravillosa experiencia durante la segunda mitad del Servicio de 
Toda la Noche del Viernes que empezó el 25 de Mayo. Cuando el 
Dr. Jaerock Lee oró por los enfermos desde el pulpito, la Rev. 
Chen Tsen Man sintió sus pies sacudirse y vio una luz 
brillante descendiendo sobre ellos.

El dolor de sus piernas seguidamente desapareció y ella 
recibió fortaleza en sus piernas. Pudo pararse por si 
misma sin la necesidad de una silla de ruedas y puede 
ahora caminar por mucho tiempo. ¡Aleluya!

Ya que regresó a casa caminando, esperamos 
escuchar pronto muchas cosas grandes de su 
ministerio en el futuro.

Muchos                               que sirvieron como el detonador en el Seminario para Líderes de Iglesias Taiwanesas realizado 
en la Iglesia Manmin Central fueron los trabajos publicados del Dr. Jaerock Lee y los DVD’s describiendo las 
manifestaciones del poder de Dios en él. Después de recibir gracia de sus libros y de los DVD’s, más de cuatro grupos 
de líderes y trabajadores de iglesias visitaron Corea para aprender los secretos para el avivamiento en Taiwán. 

Entre los visitantes, Ezra Ting, Presidente de la Compañía de Publicaciones Grace, había anteriormente visitado la 
Iglesia Manmin Central en Mayo del 2003 para asistir a “Las dos semanas de Reunión Especial de Avivamiento”, 
habiendo recibido abundante gracia, y terminando con publicar las obras mas ampliamente conocidas incluyendo 
Saboreando la Vida Eterna Antes de la Muerte, El Mensaje de la Cruz, La Medida de la Fe, Cielo I y II, Infierno, y El 
Poder de Dios. Él ha reportado que estas obras fueron muy populares entre los lectores. 

“Uno de los clientes compró 200 copias de Cielo I”, dijo el Presidente Izra Ting, “y dijo que esperaba que sus 
parientes y amigos llegaran a aceptar a Cristo Jesús como su Salvador personal y entrar al cielo”. “Un anciano”, 
agregó el Sr. Ezra Ting, “compra cinco copias del Infierno cada vez que viene a nuestra tienda y dice, ‘Yo predico el 
Evangelio con este libro, el cual tan cuidadosamente ha descrito la horrenda realidad del infierno, para asegurarse que 
la gente no terminará allí.

El Sr. Ezra Ting también observó que la más reciente publicación, El Poder de Dios, es también muy popular y ya 
que enseña y enfatiza que la clase de poder de Dios manifestado durante los tiempos Bíblicos puede manifestarse 
incluso en la actualidad, y esto permite a los lectores a experimentar el poder de Dios por ellos mismos.

Más de 1,500 copias de “Santo, Santo, Santo”, un álbum de colección producido por la Orquesta Nissi, han sido 
vendidas, de acuerdo con el Sr. Ezra Ting, y la demanda de los radioescuchas de un programa Cristiano de radio por el 
álbum han inundado las líneas telefónicas de la estación. 

“Yo estaba muy conmovido por la ‘Melodia Celestial’, la cual fue compuesta por el Director Kwan-hyung Cho de 
la Orquesta Nissi”, dijo el Sr. Ezra Ting. “La pieza has sido tocada incluso por Maurice Acholar, uno de los más 
famosos violinistas de las Conferencias de Taiwán”.  

El Sr. Ezra Ting también compartió el testimonio de uno de sus empleados, quien recibió la sanidad de Dios 
mientras editaba un de los libros del Dr. Lee.

“Debido a la depresión, uno de nuestros empleados no había podido dormir bien, ni motivarse a si mismo, y 
siempre se encontraba renegando. Mientras editaba Saboreando la Vida Eterna Antes de la Muerte, él llegó a 
comprender que la magnitud del tormento que el Dr. Jaerock Lee experimentó por sus enfermedades antes de 
encontrarse con Dios no era siquiera comparable con la suya. Prontamente transformó su corazón y su mente, y fue 
rápidamente sanado de la depresión. Desde ese momento, él se convirtió un compañero de trabajo motivador y 
ejemplar y buscaba dentro de la compañía”. 

El Sr. Ezra Ting es ambicioso sobre su trabajo en Taiwán. En lugar de publicar libros que se venderán bien en un 

Elementos

¡¿”Conocen ustedes el gozo 
de no tener la necesidad 
de una silla de ruedas?!

Rev. Chen Tsen Man de Taiwán 
experimenta el poder de Dios 

país donde solamente del 3% al 5% de su población es Cristiana, el Sr. Ezra Ting desea publicar obras que estén 
llenas de vida.

Fundada en 1985, la compañía de Publicaciones Gracia es una de las más reconocidas entidades de 
publicaciones Cristiana en Taiwán, supliendo y distribuyendo libros Cristianos a muchos países 

que hablan Chino alrededor del mundo, incluyendo Taiwán, Hong Kong, Singapur, 
Malasia, los Estados Unidos y Canadá.  

contra de mi familia y que había fallado en servirles, yo 

me arrepentí de mis malas acciones.

Al tomar el Agua Dulce(Agua Milagroso) de Muan con 

el poder de Dios (Éxodo 15:25) y al recibir la oración del 

Pastor General durante el servic io de adoración 

transmitido por satélite, el dolor empezó a calmarse.

Entonces e l Domingo 15 de Abr i l , en e l sexto 

aniversario de la Iglesia Manmin de Gongju (Rev. Jin-bum 

Suh, Pastor) El Pastor Heesun Lee vino a mi iglesia como 

predicador invitado y oró por los enfermos con el pañuelo 

El 30 de Marzo del 2007, 

había un dolor agudo en el lado 

i zqu ie rdo de mi cuerpo . A l 

pr inc ip io , pensé que era s in 

importancia, pero el dolor duró por 

t r e s días. Una evaluación en el hospital reveló 

que yo podía estar sufriendo de neumonía o de tuberculosis 

pulmonar y el doctor recomendó que tendría que ser 

revisado de nuevo en una semana.

Sin embargo, como he visto muchas veces el poder de 

● Antes de recibir la oración: 

 ▲ posibilidad de neumonía 
     (2/4/07)

● Después de recibir la oración: 

 ▲ todo de regreso al estado 
      normal (16/4/07)

* Resultado de los rayos-X

Dios manifestado por medio de las oraciones del Dr. Jaerock Lee, me fue otorgada la fe por la 

cual anhele ser sanado por Dios y con Su Palabra empecé a examinarme a mi mismo y mi vida 

en Cristo. Asistí a toda clase de servicios de adoración y a reuniones de oración y supliqué a 

Dios. Pronto recordé como no había dado a Dios todos los diezmos y como había renegado en 

sobre el cual el Dr. Jaerock Lee había orado (Hechos 19:11-12). Después de eso, estuve más 

seguro de la sanidad de Dios. El siguiente día, me sometí a otra evaluación en el hospital y 

encontré que todo había vuelto a la normalidad. Ya que puedo ahora correr casi libremente, le 

doy gracias y gloria a mi Padre Dios por permitirme experimentar el poder del Dios viviente.

Diacono Sae-young Oh (Iglesia Manmin de Gongju)

Estoy agradecido por haber experimentado el poder del Dios viviente 

 




